

CIRCUITO INTERIOR

LA FALTA de sesiones de Cabildo fue una de las razones por la que alcaldes de **OPOSICIÓN** no acudieron el viernes a Donceles al Cuarto Informe de Gobierno de **Claudia Sheinbaum**.

LAS OTRAS podrán estar a debate, pero sin suda, esta última es fáctica: a alguien se le está olvidando que, más allá de credos y fobias, la **CONSTITUCIÓN** exige estos encuentros.

QUE NO pueden convocarse a contentillo... ni sólo cuando lo diga el dedillo.

...

Y, POR CIERTO, tanto apapacho de ida y vuelta se notó con la CDMX este fin de semana, que el Alcalde de Coyoacán, **Giovani Gutiérrez**, tuvo que salir a decir que él sigue siendo aliancista (opositor, pues) de corazón.

EXPLICACIÓN NO pedida...

...

LAS SEMANAS pasan y en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento siguen haciéndose como que la virgen les habla con el despojo de tierras que la FGR de **Alejandro Gertz** realiza en Santa Fe.

ES CIERTO que en bocas cerradas no entran moscas y que hay quienes apuestan a verse más bonitos estando calladitos, pero nadie debería olvidar que, al final, el silencio es primo hermano de la complicidad.

circuitointerior@reforma.com